

令和二年度 6月号

図書館だより

丸子中学校 図書館

カウンターにパーテーションが設置されました



カウンターは図書当番と借りる人が向かい合わせの状況になるため、教頭先生と笠原先生、庁務の宮下先生に「飛沫防止用パーテーション」を作っていただきました。美術部の皆さんには早速切り絵を作っていただき、ビニルの部分に貼りました。丸中らしさを感じられる、手づくり感満載の素敵なパーテーションです。大切に使いましょう。

朝読書が生活の中に根付いてきました。

6月から学校が再開し、朝読書が無事に開始できたので、「最初が肝心！」と、開始と同時に「朝読書チェック」を始めました。一週間の予定でしたが、生徒会の生活徹底旬間ともからめて三週間朝読書チェックを続けました。開始二日目で早くも全クラスが「8時15分から10分間静かに朝読書をする」目標を達成できました。ここ数年で これは快挙です！そして…

13日間、朝読書チェックが全部◎のクラスは

1の1 1の2、2の2、3の1、3の2、3の3

の 9クラス中6クラスでした。すばらしい！！

3年生全クラス全日オール◎はさすがですね！

そして1年生も大健闘しました。最初に朝読書の習慣がつけられる、これはこれからの3年間に大きく影響していきます。

朝読書の日、朝の放送で「図書館の本を用意しましょう」と流してもらったようにしましたが、そのアナウンスで本を用意し、そのまま読書を始める人が増えたようです。そうでない人も、チャイムと同時にやっていることを終わりにし、気持ちを切り替えて読書に入れる人がほとんどのようで、朝読書が学校生活の始まりとして習慣になってきているのを感じます。素晴らしいことです。

その分、全校でわずか数人の人が読書に取り組めていないのが残念です。読書に集中している友達に迷惑をかけてしまうことは人の時間を奪うこと。周りをよく見て今は何をすべきか判断して10分間を過ごせるようになるといいですね。

朝読書の約束

「朝読書は 丸中図書館の本を読む」

朝読書がしっかりできるようになってきたのと同時に 毎日の貸出数が増えています。今年もどうぞたくさん素敵な本に出会ってください。